

Medienmitteilung

Muri, 30. Mai 2024

Freisinnige Liste des Bezirks Muri für die Grossratswahlen nominiert

Generalversammlung und Wahlauftritt der FDP Bezirk Muri in Boswil

Präsident Tobias Knecht begrüsst die Mitglieder der FDP Bezirk Muri zur diesjährigen Generalversammlung in den Räumlichkeiten der ITS Kanal Services in Boswil und dankte den Gastgebern mit CFO Gabriel Lüthy (zugleich FDP-Grossrat aus dem Bezirk Bremgarten) dem Standortleiter Pascal Zumbühl für das Gastrecht. Nach einer Präsentation über die Tätigkeit von ITS wurde zum statutarischen Teil der GV übergegangen.

Tobias Knecht konnte auf einen ereignisreichen Wahlherbst 2023 zurückblicken. Die FDP Bezirk Muri trat erstmalig in ihrer Geschichte gleich mit vier Kandidaten zu den Nationalratswahlen an: Martin Arnold, Joshua Netzer, Stefan Huwyler und Alexander Eigensatz. Sie erzielten alle respektable Ergebnisse und trugen einen wichtigen Teil zur Verteidigung der beiden Nationalratssitze der FDP Aargau bei. Zudem gelang FDP-Ständerat Thierry Burkart, auch er mit Heimatort Mühlau mit Freiämter Bezug, eine glanzvolle Wiederwahl mit einem historischen Rekordergebnis von über 105'000 Stimmen.

Weiter informierte der Präsident über das Projekt «Brennpunkt Oberfreiamt», das aus einer Initiative der FDP entstanden ist und kürzlich im Dachtheater Muri einen ersten erfolgreichen Anlass mit viel Publikum zum Thema öffentlicher Verkehr im Freiamt durchgeführt hat. Dem Komitee hinter Brennpunkt Oberfreiamt – Jörg Weiss, Alexander Eigensatz und Günter Trost – wurde für seinen grossen Einsatz gedankt. Der nächste Brennpunkt-Anlass ist im Zusammenhang mit den Grossratswahlen vorgesehen und befindet sich derzeit in Planung.

Die übrigen statutarischen Geschäfte wurden zügig abgewickelt. Die bisherigen Vorstandsmitglieder Tobias Knecht, Nicolas Abbondanza, Alexander Eigensatz, Stefan Huwyler und Christoph Schnitter wurden mit Applaus bestätigt, ebenso Tobias Knecht in seiner Funktion als Präsident sowie der bisherige Revisor Hampi Gallicker. Monika Huwyler trat nach langjähriger Amtszeit als Revisorin zurück, als Nachfolger wurde Ronald Huwyler gewählt. Neu nimmt als Vertreter der Jungfreisinnigen Freiamt Sascha Mordasini im Vorstand Einsitz.

Erfolgreiche Steuerpolitik der FDP im Grossen Rat

Abschliessend informierte Grossrat Stefan Huwyler über Aktuelles aus dem Kantonsparlament. Er hielt fest, dass die FDP mit Vorstössen für mehr Eigenverantwortung und weniger Regulierung leider wiederholt auflaufe und das Parlament in sozial- und bildungspolitischen Fragen häufig mehrheitlich nach links schwenke. Umso wichtiger sei es, die Fahne der liberalen für Freiheit und Eigenverantwortung hochzuhalten. Und er konnte auch namhafte Erfolge vermelden: Die von der FDP initiierte Steuerstrategie ist auf Kurs und in der aktuellen Steuergesetzrevision konnten seitens FDP mit Anträgen auf höhere Kinderdrittbetreuungsabzüge, höhere generelle Kinderabzüge (weiterer von Stefan Huwyler selbst gestellt) und der Prüfung gezielter Entlastung weiterer Gruppierungen wie etwa den Eigenheimbesitzern einige Pflöcke eingeschlagen werden.

Grossratskandidatinnen und -kandidaten nominiert

Durch die anschliessende Nominationsversammlung führte Günter Trost als Tagespräsident. Er empfahl die vom Vorstand vorgeschlagenen Kandidatinnen und Kandidaten wärmstens zur Nomination und dankte Ihnen für die Bereitschaft, sich für die Allgemeinheit zu engagieren und für die freisinnigen Ideen Flagge zu zeigen.

Angeführt wird die Liste vom bisherigen Grossrat **Stefan Huwyler** aus Muri. Er ist seit 2015 Mitglied des Kantonsparlamentes und derzeit Präsident der Kommission für Aufgabenplanung und Finanzen (KAPF). Hauptbe-

ruflich arbeitet er als Geschäftsführer der FDP Aargau. Zudem engagiert er sich als Präsident der Aargauischen Verkehrskonferenz, der Dachorganisation der kantonalen Strassen- und Verkehrsverbände. Stefan Huwyler ist verheiratet und hat drei Kinder im Schul- bzw. Vorschulalter.

Tobias Knecht ist Treuhänder mit eigenem Unternehmen in Muri und seit zehn Jahren Präsident der FDP Bezirk Muri. Bei den Grossratswahlen 2020 erreichte er den ersten Ersatzplatz auf der FDP-Liste. Politische Schwerpunkte legt Tobias Knecht in den Themenbereichen Wirtschaft, Finanzen und Altersvorsorge. Als Vorstandsmitglied des Berufsbildungszentrums Freiamt liegt ihm zudem der Bildungsbereich am Herzen. Tobias Knecht ist verheiratet und hat drei Kinder.

Alexander Eigensatz ist Präsident der FDP Sins und diplomierter Baumeister. Nach einer langen Karriere mit verschiedenen Führungsfunktionen in der Baubranche macht er sich ab Sommer 2024 als Unternehmer selbstständig. Er ist überzeugt, dass es in der Politik mehr Praktiker und Anpacker mit liberalen Ideen braucht. Er stellt sich deshalb mit Motivation für die Grossratsliste zur Verfügung. Alexander Eigensatz ist verheiratet und hat seine Wurzeln in Sins, wo er bis heute wohnt.

Martin Arnold ist ein Macher wie er im Buche steht. Ursprünglich ausgebildet als Elektroingenieur hat er eine reiche Führungserfahrung in der Privatwirtschaft und hat kürzlich auch ein Buch zum Thema Personalführung herausgegeben. In Muri hat er bisher unter anderem als langjähriger Präsident der Schulpflege gewirkt und nachhaltige Spuren hinterlassen. Martin Arnold ist verheiratet und Familienvater.

Franziska Hirzel lebt seit über 20 Jahren in Sins und hat zwei erwachsene Söhne. Sie ist von Beruf Kauffrau und wirkt als Vorstandsmitglied der FDP Sins. Als ehemalige Vizepräsidentin der Schulpflege Sins sind ihr besonders Bildungsthemen ein wichtiges Anliegen. Speziell umtreibt sie die Frage, in welcher Art Aus- und Weiterbildung in einer stetig komplexer und schnelllebiger werdenden Welt am besten umgesetzt werden kann.

Joshua Netzer aus Sins ist mit Jahrgang 2001 der jüngste Kandidat auf der FDP-Liste. Er engagierte sich in den vergangenen Jahren im Vorstand der Jungfreisinnigen Aargau und Jungfreisinnigen Freiamt und studiert seit 2023 Physiotherapie in Basel.

Henrieta Suter-Paulik wohnt in Muri und engagierte sich dort lange in der kommunalen Einbürgerungskommission. Seit 2020 ist sie Mitglied des Bezirksschulrates. Mit weiteren ehrenamtlichen Tätigkeiten, unter anderem bei «Tischlein deck dich Muri», einer Lebensmittelhilfe für Bedürftige, wirkte und wirkt Henrieta Suter-Paulik auf vielfältige Weise zum Wohle der Gesellschaft. So sind für sie bildungs- und sozialpolitische Fragen zentral und sie ist überzeugt, in diesem Bereich durch ihre Erfahrung und ihr Wissen auch etwas bewegen zu können.

Zudem erteilte die Versammlung dem Vorstand der Bezirkspartei die Kompetenz für eine Nomination einer achten Grossratskandidatur. Die entsprechenden Gespräche laufen derzeit noch, wie Präsident Tobias Knecht mitteilte.

Engagierte Jungpartei

Als letzten Programmpunkt stellten Präsident Rico Köchli und Vizepräsident Tim Hoffmann die Jungfreisinnigen Freiamt und ihre Aktivitäten als Jungpartei vor. Derzeit steht insbesondere die Unterschriftensammlung für die «Blitzerinitiative» im Fokus, die stationäre Radaranlagen im Aargau weiterhin verbieten und eine entsprechende Gesetzesänderung verhindern will. Das grosse Engagement der Jungpartei wird von den FDP-Mitgliedern sehr geschätzt, wie sich an der Versammlung deutlich zeigte.

Im gemütlichen Rahmen und bei angeregten Gesprächen zu bevorstehenden politischen Herausforderungen fand die Versammlung bei einem Apéro ihren Abschluss.

Weitere Auskünfte:

- Tobias Knecht, Präsident FDP Bezirk Muri, Tel. 079 694 95 44
- Stefan Huwyler, Grossrat, Kommunikationsverantwortlicher FDP Bezirk Muri, Tel. 076 527 17 28

Fotolegende:

Grossratskandidierende der FDP Bezirk Muri 2024 v.l.n.r.: Tobias Knecht, Alexander Eigensatz, Franziska Hirzel, Stefan Huwyler (bisher), Henrieta Suter-Paulik, Martin Arnold (es fehlt Joshua Netzer).